

Vos questions / nos réponses

## Détection cannabis urines

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/08/2010 16:14

Bonjour,

Je dois passer une visite médicale avec test urinaire pour le cannabis dans deux semaines. Je ne fume que rarement du cannabis (2 fois par an), mais j'ai fumé pendant deux jours (5 joints par jour) il y a un mois. Depuis plus rien. Est-ce que je risque d'être positif pour ce test ?

Merci pour votre réponse !

---

**Mise en ligne le 16/08/2010**

Bonjour,

Le délai moyen de positivité pour une consommation ne dépassant pas 1 à 2 joints par jour est de 3 à 5 jours. Pour une consommation supérieure, le délai est de 30 à 70 jours.

Si vous avez fumé 5 joints par jour, même si ce n'était que pendant deux jours, le risque d'être positif pendant 70 jours est faible, mais il existe.

Bien cordialement.

---